

Die roten Röcke fliegen

Noch heute kommt das ganze Dorf zur Ernte zusammen



Wie Windmühlenflügel, die diesen traditionellen Tanz inspiriert haben, wirbeln die Tänzer ihre Partnerinnen durch die Luft.

RIEHE (ag). Mit einem fröhlichen Kinderfest startete Riehe am vergangenen Wochenende in die Feierlichkeiten für das traditionelle Erntefest.

Das Binden der Erntekrone wurde dieses Jahr erneut von der Freiwilligen Feuerwehr Riehe ausgerichtet. Dort begann nach einer kleinen Feierstunde mit Musik und Tanz der Rundmarsch durch den Ort. Die Redner erinnerten daran, wie wichtig es ist, Traditionen zu bewahren. Früher war das ganze Dorf zur Ernte auf den Feldern und auch heute noch kommen alle zusammen, um das Einbringen der Ernte zu feiern. An alte Traditionen erinnerten auch die Nenndorfer Rotröcke, die einige traditionelle Tänze in Tracht vorführten. Nach dem Rundmarsch durch den Ort genoss die Dorfgemeinschaft die Erntesper. Bei Musik und Tanzklang der Abend aus. Foto: ag